



**A la fin de chaque mois, les internautes marseillais dévoile le nom du joueur olympien. Pour le mois de Février écoulé, après le suffrage de vote, Franck Zambo Anguissa a été élu meilleur joueur marseillais.**

Arrivé à Marseille en provenance de Reims depuis 2015, Frank Zambo Anguissa fait déjà parler son talent, car très calme hors du terrain, reste très impressionnant dans l'entrejeu de l'Olympique de Marseille. Par ailleurs, l'international camerounais domine la plupart de ses adversaires de par sa présence physique sur le terrain de football.

A l'été, le brésilien Luiz Gustavo a rejoint l'OM et à ses côtés, le milieu de terrain camerounais de 22 ans a beaucoup progressé et offre des performances constantes depuis plusieurs matchs. Titularisé à 19 reprises cette saison par son entraîneur Rudi Garcia (en 27 matchs joués), Franck Zambo Anguissa s'est donc vu récompenser dans son club pour son travail abattu dans l'entrejeu, ses efforts et sa progression.

C'est ainsi que le camerounais a été élu "Olympien du mois" de Février par le site officiel du club OM.net avec 30% des suffrages de vote, devant Florian Thauvin (26%) et Luiz Gustavo (16%).

Rappelons qu'il remplace le défenseur Adil Rami élu meilleur joueur marseillais au mois de

Janvier.

---